

Fecha: 13-01-2026  
Medio: El Mercurio  
Supl.: El Mercurio - Cuerpo B  
Tipo: Noticia general  
Título: **Sube 1,2%: IPSA finaliza por primera vez sobre los 11 mil puntos**

Pág. : 3  
Cm2: 132,2

Tiraje: 126.654  
Lectoría: 320.543  
Favorabilidad:  No Definida



El IPSA acumula un avance de 5,5% en lo que va del año.

## Sube 1,2%: IPSA finaliza por primera vez sobre los 11 mil puntos

- Avance del mercado estuvo liderado por los títulos de SQM.

EYN

Por primera vez, el índice referencial de la Bolsa de Santiago, el IPSA, cerró sobre la barrera de los 11.000 puntos, en una señal de la tracción que muestra esta plaza a diferencia de otros mercados.

El indicador selectivo subió un 1,25% a 11.066,16 puntos, en tanto que el más global IGPA creció un 1,24% a 55.580,97 en la Bolsa de Comercio de Santiago.

Parte de la inédita marca del IPSA se debió al alza registrada por los títulos serie B de la minera SQM, que subieron un 3,9%, en medio del repunte que ha experimentado el precio internacional del litio y de otras materias primas como el cobre.

"El desempeño acumulado (+5,58%) en apenas once días de 2026 posiciona a la plaza de Santiago como uno de los mercados en Latinoamérica con mejor tracción en un escenario de alta volatilidad geopolítica y monetaria global", destacó la analista de mercados de XTB Latam, Emanoelle Santos.

Entre los elementos que más influyeron en el alza de ayer estuvieron el incremento en el precio del cobre y la fuerte baja del dólar tras conocerse la investigación que afronta el presidente de la Reserva Federal de Estados Unidos, Jerome Powell.

El mejor ánimo de la bolsa local también se fundamenta en mejores perspectivas para la economía. La encuesta de expectativas del Banco Central indicó que los economistas esperan un crecimiento del PIB de 2,5% para este año. Asimismo, esperan un recorte de la tasa de interés referencial de 25 puntos en marzo a 4,25%. En tanto, el IPC de enero registraría una variación mensual de 0,4%